

Athletic Teens - DAS Schulsportprojekt startet wieder durch

Sehr geehrte Schulleitung, liebe Kolleginnen und Kollegen!

Das im Jahr 2018 von Seiten des SPORTLAND Niederösterreich in Kooperation mit dem NÖ Leichtathletikverband ins Leben gerufene Projekt **Athletic Girls** wird heuer erstmals auf Schüler ausgeweitet und auf **Athletic Teens** umbenannt. Somit haben sowohl Mädchen als auch Burschen der AHS-Unterstufe und Mittelschule die Möglichkeit, die Besonderheit und Vielfalt der Grundsportart Leichtathletik kennenzulernen.

Das Trainerteam, das sich aus aktiven und ehemaligen Weltklasseathleten und Olympiateilnehmern zusammensetzt, wurde dementsprechend durch männliche Trainer ergänzt. Der enge Kontakt zu den Spitzensportlern, die ihre Leidenschaft, ihr Wissen und ihre Erfahrungen in unterschiedlichsten Disziplinen an die Schüler vermitteln, macht das Projekt zu einem ganz besonderen.

- Victoria Hudson: Olympia-Teilnahme, WM-Finalistin und EM-Teilnahme Speerwurf, österreichische Rekordhalterin
- Viola Kleiser: Vielfache Staatsmeisterin 60m, 100m, 200m; Olympiateilnahme 2-er Bob
- Beate Taylor: Olympiafinalistin, EM-Bronze 100m Hürden, österreichische Rekordhalterin
- Magdalena Lindner: 3. Platz University Games 100m, vielfache EM-Teilnahme, mehrfache Staatsmeisterin
- Jennifer Wenth: Olympia- und WM-Finalistin 5000m; Serienstaatsmeisterin
- Markus Fuchs: Österreichischer Rekordhalter über 100m, WM- und EM- Teilnahme Serienstaatsmeister
- Dominik Distelberger: Olympia-, WM- und EM- Teilnahme im Zehnkampf, vielfacher Staatsmeister
- Andreas Meyer-Lux: zweifacher Staatsmeister über 200m, mehrfacher Team-EM Teilnehmer

Das Projekt läuft ab sofort bis zum Ende des Schuljahres, wo es sicher viele Phasen für ein Sporttreiben im Freien gibt. Aber natürlich ist Laufen, Springen und Werfen auch sehr gut in der Halle möglich.

Unter www.athleticgirls.at ist die Anmeldung freigeschaltet, für Fragen im Vorfeld steht Projektkoordinatorin Beate Taylor unter athleticgirls@noelv.info gerne zur Verfügung.

Die Teilnahme ist kostenlos, alle Interessierten bekommen nach der Schuleinheit einen Gutschein für drei Monate Gratistraining bei einem der Partnervereine des Projekts.

Darüber hinaus wird heuer zum zweiten Mal die **Athletic Teens Sprint Challenge** angeboten, wo alle teilnehmenden Schüler und Schülerinnen ihr Können über 60m und im Weitsprung im niederösterreichweiten Vergleich testen können. Die Sprint Challenge wird heuer erstmals im Rahmen des UNIQA Trendsportfestivals in Kooperation mit SPORTUNION durchgeführt. Alle Teilnehmer der Athletic Teens Sprint Challenge sind herzlich eingeladen am UNIQA Trendsportfestival teilzunehmen. Es wird am 25.6.2024 im SPORTZENTRUM Niederösterreich (Dr. Adolf Schärf-Strasse 25, 3100 St. Pölten) stattfinden. Die 60m Läufe sind von 9-11 Uhr anberaumt und die Teilnehmerzahl ist auf 160 Teilnehmer begrenzt. Die Anmeldung zur Sprint Challenge ist unter folgendem Link ab sofort möglich: <https://www.noelv.info/de/nachwuchs/athletic-teens-challenge>

Kontakt NÖ Leichtathletikverband:

Landeskoordinatorin Viola Kleiser, 0660/3664455
Präsident Gottfried Lammerhuber, 0676/4267969
www.noelv.info